

EN RÉSIDENCE À LA MAISON DE LA LITTÉRATURE

Du 5 MAI AU 31 MAI 2025

LAURÉAT DE LA RÉSIDENCE QUÉBEC-NAMUR

Crédit : S. Dambroise



LE POÈTE SÉBASTIEN FEVRY

Né en Belgique, Sébastien Fevry a fait des études de lettres et de cinéma. Il enseigne à l'université de Louvain-la-Neuve. Parallèlement à la rédaction d'articles et d'ouvrages scientifiques, il pratique une écriture poétique qu'il conçoit comme une autre façon d'explorer certains thèmes et motifs qui l'inspirent ou le préoccupent. En 2018, il publie chez Cheyne *Solitude Europe* qui obtient notamment le Prix Apollinaire découverte 2019. *Brefs déluges*, son deuxième recueil, reçoit le Prix Marcel Thiry 2021. *Entre nous les proies les plus dangereuses* paraît chez Cheyne en juin 2023.

Projet à Québec

Durant sa résidence, Sébastien Fevry expérimentera une écriture poétique différente de celle de ses derniers recueils. Ce dispositif se nourrira des souvenirs et des notes qu'il a prises lors de ses voyages précédents au Québec, particulièrement à Montréal. Le projet s'intitule d'ailleurs *Montréal est ailleurs*. Le texte se présentera comme un triptyque faisant entendre les monologues intérieurs — écrits en vers libres — de trois personnages en transit dans Montréal, soit qu'ils y arrivent soit qu'ils en repartent, peut-être à des époques distinctes, mais unis par le même sentiment que la vraie vie est ailleurs, et que la ville se soustrait à leur désir.

La résidence d'écriture

Cette résidence de création se déroule dans le cadre d'un accord de coopération entre la Maison de la Poésie et de la Langue française et L'ICQ en vue de soutenir la création des poètes, slameuses et slameurs dans la francophonie. Cette entente s'inscrit en parallèle du jumelage entre les villes de Québec et de Namur. Une résidence est parallèlement offerte à Mattia Scarpulla, poète de Québec, qui séjournera quatre semaines à Namur et Amay.